



Contact radioamateur entre Thomas PESQUET "KG5FYG" et le collège privé de Marboz (01) et les écoles primaires de la Bresse planifié le 31 mai 2021 à 15h49 (heure de Paris)

Informations sur le collège et les écoles primaires :

Notre collège est au cœur de la région de Bresse, à une heure et demie de Lyon. Il est situé en Auvergne-Rhône-Alpes et à la frontière de Bourgogne-Franche-Comté. La région de Bresse délimitée à l'est par les Monts de Revermont, à l'ouest de la Saône, au sud par les étangs des Dombes, est une région gastronomique exceptionnelle.

L'une des spécialités les plus célèbres de la région de Bresse est sans aucun doute la volaille de Bresse.

C'est la pierre angulaire de la gastronomie française et elle est connue bien au-delà de nos frontières.

Notre collège est une institution dynamique, de la taille humaine et résolument au service des enfants.

Ce projet éducatif constituera un moyen unique absolu de sensibiliser nos jeunes sur la culture et la science de l'espace.

Les élèves impliqués dans ce projet seront ceux de notre collèges (années 6ème à 3ème) mais aussi de plusieurs écoles primaires en Bresse. Ce sont des élèves de 6 à 15 ans. Cet événement est suivi d'un grand nombre de personnes sur tout notre territoire, par tous les élèves de notre collège et de nos 6 écoles élémentaires, totalisant 827 élèves .

Plusieurs milliers d'habitants sont donc concernés et sont déjà intéressés par le contact avec **Thomas PESQUET**.

Nous n'avons jamais réalisé de contact ARISS. Ce contact sera pour nos élèves l'occasion de vivre une expérience unique.

Ce projet éducatif sensibilise nos jeunes à la culture et la science de l'espace.

Il est mis en œuvre tout au long de l'année scolaire, avec des activités en sciences physiques, technologies, en biologie mais aussi en histoire-géographie, français, anglais , musique, et même en latin !



le trajet en visibilité de la station spatiale ISS durant le contact avec Thomas Pesquet

Prénoms et questions des élèves :

- 1. Eline (9) : Qu'est ce qui vous a poussé à devenir astronaute ?
- 2. Edgar (15) : Quelle a été la différence de préparation entre les deux missions ?
- 3. Hugo (11) : Quelles sont vos sensations quand vous quittez la Terre ?
- 4. Salomé (14) : Est-ce facile de s'adapter à l'impesanteur ?
- 5. Arthur (11) : Pourquoi est-on impatient et content de repartir dans l'espace quand on y est allé déjà une fois ?
- 6. Joss (13) : Si vous vous blessez ou faites un malaise dans l'Espace, comment faites vous ?
- 7. Noémie (9) : Pourriez vous vivre toute votre vie dans l'espace ?
- 8. Charlotte (12) : Quelle est votre perception du temps dans la station? du jour et de la nuit ? Votre horloge biologique est elle la même que dans l'Espace ?
- 9. Jules (11) : Vous préférez marcher sur la Terre ou voler dans la station spatiale internationale ?
- 10. Nell (11) : Il existe le mal des montagnes quand on monte en altitude. Existe-t-il le même mal dans l'espace ? A-t-on une sensation de vertige quand on sort de l'ISS ?
- 11. Arthur (10) : Est-ce qu'il peut y avoir des collisions de la station avec des astéroïdes ?
- 12. Cloé (15) : Quels sont les plus grands dangers auxquels vous êtes exposés ?
- 13. Yaël (10) : En dehors de la Terre, que voyez-vous à travers les hublots de l'ISS ?
- 14. Elise (14) : Vous est il arrivé de ne plus avoir envie de revenir sur la Terre ?
- 15. Tya (10) : Qu'avez vous ressenti la première fois lorsque vous avez vu la Terre de l'espace ?
- 16. Elsa (13) : Est-ce qu'à partir de l'ISS, on peut voir les dommages sur l'environnement causés par l'Homme sur la Terre ?
- 17. Camille (10) : Est-ce que l'espace est pollué ?
- 18. Michal (12) : Avez-vous noté des modifications dans l'ISS depuis votre dernier voyage ?
- 19. Lilou (10) : Avez-vous réalisé votre rêve en allant dans la station internationale ?

- 20. Yanis (9) : Est-ce que vous souhaitez aller sur Mars un jour ?

Pour l'équipe ADRA et F5KBD Radioclub du Bas-Bugey - Jean Claude F1MFN

Une des toutes premières interventions à la fin du contact... [Sur Youtube](#)

Mail de Jean-Claude F1MFN :

Bonjour à tous, Je vous transmets le message de remerciements de la part de Michel
Maisonneuve, notre SWL et animateur de service !!!!!

Je me joins à Michel, pour vous remercier, pour votre engagement, votre aide et votre
participation à la réussite de ce beau projet .

Je pense que le plus beaux des remerciements, ces sont les visages émerveillés et joyeux
des enfants !!!

Ariss 01, ce n'est pas fini !!!

Mais nous avons encore du "morse sous la pioche", TM01ISS et un ballon des écoles au
mois de septembre !!!

N'hésitez pas à aller voir les liens donnés par Michel .

Cordiales 73 Jean Claude F1MFN

Petit mot à faire suivre aux Radio Amateurs :

Bonjour, tout c'est bien passé...

Ce fut une très longue journée pour toute l'équipe, je pourrais dire même une semaine
intense.

Le direct est très stressant, toujours suivre le timing et improviser quand cela est
nécessaire, ce n'est pas évident pour des novices comme nous.

La liaison a été parfaite. Vous pouvez retrouver toutes les vidéos en lien avec le projet [sur
ce site](#)

Nouvelles vidéos : France 3, BFMTV Lien pour la presse rubrique "[La presse parle de
nous...](#)"

Encore merci à tous. Michel MAISONNEUVE